

Der Vorstand sucht Verstärkung

WER WIR SIND

2006 vom Seniorenrat als eigenständiger Verein gegründet, konfessionell und politisch neutral. Der Verein schafft eine Brücke zwischen Alt und Jung. Jüngere Menschen kümmern sich um ältere Menschen, welche dank dieser Hilfe länger in ihrer gewohnten Umgebung leben können.

WAS WIR TUN

Der Verein vermittelt freiwillige Dienstleistungen zwischen Helfenden und Hilfesuchenden in den Gemeinden Aesch, Pfeffingen und Duggingen.

WEN WIR SUCHEN

Interessierte Personen, die sich für diese sinnvolle Aufgabe engagieren möchten. Der Vorstand besteht im Moment aus vier Mitgliedern und sucht dringend Unterstützung für die vielfältigen Aufgaben.

Sind Sie allenfalls bereit, sich für eine gemeinnützige Sache einzusetzen und möchten mehr über die Tätigkeiten im Vorstand der Drehscheibe erfahren? Ihr Interesse würde uns sehr freuen!

Bitte nehmen Sie mit uns Kontakt auf, Präsident Armin Hauser, Tel. 061 751 54 47
praesidium@drehscheibe-ap.ch

[Artikel und Inserat Wochenblatt vom 25.04.2024](#)

Vakanzen für Helferdienste finden Sie [hier](#).

DREHSCHIEBE



www.drehscheibe-ap.ch Tel. Geschäftsstelle 079 753 57 16